
本日のプログラム
2022 年 9 月 14 日 (水)

通算第 3017 回例会

本年度 第 7 回

瀬戸商工会議所

例会次第

・開会点鐘

・「四つのテスト」

・出席状況

・会長挨拶

・誕生日・結婚記念日祝福

・報告事項

・委員会報告/その他の報告

・卓話  日本文字文化機構副会長/

書道研究飛墨会主宰 伊藤苔石先生

第３０１６回例会 会長挨拶 牧オサム君
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前回例会 記録
2022 年 9 月 7 日第 3016 回例会
・場所 瀬戸商工会議所

・出席報告 53 名 出席会員 36 名

当日出席率 67.92％

・行事 ・クエンさんに 9 月奨学金授与

・ご本人誕生日

  大澤 英雄君 鈴木 光彦君

ｶﾈ三 加藤 克己君

・ご夫人誕生日

   鈴木 光彦君 ご夫人美智子様

   大澤 英雄君 ご夫人裕子様

   青山 貴彦君 ご夫人智子様

   高橋 信郎君 ご夫人真紀様

・卓話 愛知県警察本部

    警備部外事課 課長

警視 渡邉 義之様

「技術情報等流出をめぐる現状と

      課題について」

皆さんこんにちは。本日は第 3016 回例

会であります。

初めに本日のゲストをご紹介いたしま

す。本日は愛知県警本部渡邉義之様をお

招きしております。後ほど卓話をいただく予

定となっておりますよろしくお願いいたしま

す。そしてもうお一方。ドティホンクエンさん

です。クエンさんには 9 月分奨学金をお渡

しするのと、ご挨拶をいただきたいと思いま

す。よろしくお願いいたします。

さて皆さん本当にお久しぶりです。突然

やってきたコロナの第 7 波により、7 月 29

日に予定していた会員交流例会をやるか

やらないか悩んだ後中止と言う決断を苦渋

の選択を出したそのすぐ後、なんと自分が

感染してしまったことで、8 月 3 日の例会も

急遽欠席させていただくこととなりました。

その折には加藤一夫副会長には大変お

世話になりました。またその時入会をして

頂きました稲垣孝幸君には会長不在という

ことで、大変失礼なことをいたしました。お

詫びを申し上げます。そして、その後、お

盆休みと定例休日を挟み、8 月 24 日に予

定していたガバナー補佐訪問例会も急遽

取りやめと言うことになったため、大変久し

ぶりの例会となったわけであります。

巷ではコロナウィルスが猛威をふるって

おり、もう誰がどこで感染しても不思議では

無いそんな世の中になってきました。身近

にも感染されてる方をご存知の方も多いと

思います。私は子供から家庭内感染という

形で感染したわけでしたが、家庭内に入り

込むとかなりの確率で感染してしまうという

強い感染力をまざまざと今回感じました。

幸い私も息子も症状はほとんどなく、10 日

間何をすることもなく待機をしていたという

状態でありました。ですが重症化する方も

おられると聞きまた後遺症で味覚がなくな

ったり、咳が続いたり、倦怠感が抜けない

と言う方もいらっしゃるようでやっぱりコロ

ナは気の抜けない病気だなと痛感いたし

ました。皆様もどうぞお気をつけいただき

ましてコロナ対策をしっかりされるようにお

願い申し上げます。

さて 9 月ロータリー「基本的教育と識字

率向上」月間です。基本的教育と識字力

は、貧困問題や保健上の課題に 取り組

むためには必要であり、地域社会の発展

を導き、 争いのない世界を実現するには

欠かすことのできない 要素ともなっていま

す。識字率は世界全体で向上して おり、

教育における男女間の格差も縮小してき

ていま すが、今後も状況を改善していく

にはさらなる支援が 必要となります。

発展途上国では、現在でも 15 歳以上の

人口のうち 7.7 億人を 超える人々が字を

読むことができないでいると言われ てい

ます。今や成人と子供の非識字は、高度

の工業国 も発展途上国も含め、地球規

模の問題となっています。

国際ロータリー的には、それぞれのクラブ

に於いても、財団補助金 などを利用し

て、是非このような人道的奉仕を考えて

ほしいと言っています。我が家のクラブも

グローバル補助金を活用してまた国際的

な奉仕ができるといいなと思いました。

これで会長の挨拶を終わらせていただ

きます。

ありがとうございました。

例会予定
9 月 21 日(水) 休会

9 月 27 日(火)
※9 月 28 日(水)  例会変更

RI 第 2760 地区ガバナー 篭橋 美久君

「ガバナー公式訪問に因んで」

10 月 5 日(水)

2022 学年度米山奨学生

ドティホンクエンさん

「日本との縁」

2022.08.03 例会 入会式 稲垣孝幸君
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ニコボックス報告
愛知県警察本部 警備部外事課 課長 警視 渡邉義之様の卓

話を楽しみにしています。会長 牧オサム、幹事 加藤克己

愛知県警察本部 警視 渡邉義之様、本日はお忙しい所あり

がとうございます。貴重な経験ができそうです。プログラム委

員長 刑部祐介

誕生日をお祝いいただきありがとうございます。先日、免許の

書き替えに行ってきました。人生で初めてのゴールド免許を

いただきました。次は青にならない様気をつけます。大澤英

雄

71 才になりました。お祝い頂きましてありがとうございます。鈴

木光彦

誕生日をお祝い頂きありがとうございました。ｶﾈ三加藤克己

家内の誕生日をお祝い頂きましてありがとうございます。鈴
木光彦

妻の誕生日をお祝いいただきありがとうございます。大澤英

雄

妻の誕生日をお祝い頂きありがとうございます。大台に近づ

いております。青山貴彦

妻の誕生日をお祝い頂きありがとうございます。高橋信郎

今週末に 3 年ぶりのせともの祭が開催されます。宜しくお願

いします。ｶﾈ三加藤克己

愛知県警察本部 警備部外事課 課長 警視 渡邉義之様の

卓話を楽しみにしています！

青山貴彦、青山稔、稲垣孝幸、井上博、大竹一義、小野隆

浩、梶野輝雄、勝谷哲次、加藤一夫、加藤克弘、ｶﾈ三加藤

克己、加藤捷、加藤唐三郎、加藤眞言、加藤光哉、加藤太

伸、加藤陽一、金谷康正、小林稔、佐藤亜矢子、澤田武憲、

鈴木伸、鈴木紹陶武、鈴木政成、鈴木光彦、高橋信郎、田

中靖達、増岡錦也、松村晋也、山本英雄

愛知県警察本部

警備部外事課 課長

警視 渡邉 義之様
「技術情報等流出をめぐる現状

と課題について」

学友情報

2010-2011 アメリカへの派遣留学生 刑部純平君と

2012-2013 フランスへの派遣留学生 野口絵里弥さん

が久しぶりに会ったそうです。

野口さんは東京でモデルとして活躍されているようで

す。フランス留学がきっかけで上智大学に行かれ、そ

の後モデルを目指したとのこと。

サトルジャパンというモデル事務所の専属で、有名雑

誌や CMで活躍しておられるそうです。

刑部純平君よりの情報です

〇 経済安全保障に対する警察の取組について

日本の企業、研究機関等が保有する高度な技術情報は、諸

外国から情報収集活動の対象となっています。

その中でも特に愛知県は、「ものづくり王国」と呼ばれ、自動

車、航空宇宙、工作機械などの先端技術を有する製造業の

一大集積地となっており、こうした技術情報は、日本の産業

や国際競争力の重要な基盤となっています。

しかし、これらの技術情報が国外に流出すれば、その影響は

自社の損失だけでなく、取引先をはじめとする関連企業にも

及ぶ上、日本の世界における技術的優位性を著しく損なうこ

とになりかねず、産業の国際競争力の低下、ひいては日本

の国力が低下し、他国から経済的圧力を背景とした不当な

干渉を受けるなど、日本の独立、生存及び繁栄に影響を与

えかねません。また、流出した技術情報等が軍事転用され、

世界の安全保障上の重大な脅威が生じる可能性がありま

す。

愛知県警察では、経済安全保障の観点から、技術流出防止

に向けて様々な取組を行なっています。また、技術情報等の

流出防止対策に関し、個別の相談に応じています。


